
Niels Rossow (Vorstand Marketing, Verwaltung und
Finanzen)
Beitrag von „zabo 48“ vom 26. August 2019, 13:50

Nein, keinerlei konkrete Planungen, da beim Stadion die Stadt als Eigner und Betreiber
zunächst am Zug ist; wird noch länger dauern.
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